

RECLAMOS DE UTLA

SOLO LAS REALIDADES

El Distrito Unificado de L.A. no programó una fecha para la mediación y esta dilatando.

La Junta de Relaciones de Empleo Público (PERB) proporcionó la fecha del 27 de septiembre para la mediación. El Distrito Unificado de L.A. aceptó y PERB lo ha confirmado.

El Distrito Unificado de L.A. sólo está ofreciendo a los maestros un 2% de aumento.

El Distrito Unificado de L.A. llegó a acuerdos con SEIU Local 99, AALA y CSEA, que representan más del 60% de la fuerza laboral del Distrito. Estos acuerdos incluyen aumentos que suman alrededor del 6%. El Superintendente le dijo a UTLA en una carta con fecha del 15 de agosto, que "El Distrito Unificado de L.A. tiene como objetivo llegar a un acuerdo similar con UTLA en este proceso de negociación".

El Distrito Unificado de L.A. no apoya tener menos estudiantes por salón, más bibliotecarios, enfermeras y consejeros escolares.

El Distrito Unificado de L.A. también apoya clases más pequeñas, más bibliotecarios, enfermeras y consejeros. La única pregunta es, ¿de dónde vendrá el dinero para pagar esto?

La "Oferta Final" de UTLA aumentaría el déficit anual de El Distrito Unificado de L.A. por \$813 millones, creando un déficit anual de \$1.32 mil millones. El Distrito tiene \$1.2 mil millones en ahorros, lo que significa que aceptar la "Oferta Final" de UTLA pondría al Distrito Unificado de L.A. en bancarrota.

El Distrito Unificado de L.A. tiene \$1.7 mil millones de reservas sin restricciones.

El Distrito Unificado de L.A. comienza el año escolar 2018-19 con ahorros de \$1.2 mil millones, no \$1.7 mil millones. El Distrito Unificado de L.A. tendrá solo \$700 millones de ahorros cuando comience el año escolar 2019-20.

El Distrito Unificado de L.A. ha ofrecido permitir a UTLA a que haga una auditoría de los estados financieros del Distrito para encontrar los misteriosos \$1.7 mil millones que existen como lo reclama UTLA.

UTLA apoya las escuelas Magnet.

UTLA quiere vetar la creación de las escuelas Magnet y evitar que los mejores maestros sean seleccionados para las escuelas Magnet

El Distrito Unificado de L.A. es igual que Virginia Occidental.

Las acciones de trabajo en Virginia Occidental, Oklahoma, Kentucky y Arizona se dirigieron a las legislaturas estatales para aumentar los fondos para todas las escuelas públicas estatales. El Distrito Unificado de L.A. está de acuerdo que los estados deben aumentar los fondos para la educación pública, pero eso será decidido en Sacramento, no por la Junta de Educación de L.A.